

PRESENTATION DE Frédéric BRANGEON : NOUVEAU PRESIDENT DE LA CGAD PAYS DE LA LOIRE (Confédération Générale de l'Alimentation en Détail)

Maître artisan Boulanger de 42 ans, Frédéric Brangeon est désormais le nouveau président de la CGAD Pays de la Loire (Confédération Générale de l'Alimentation en Détail) . Il succède à Joseph Brûlé, maître artisan charcutier-traiteur.

Avec son épouse, F Brangeon tient deux boulangeries à la Chapelle-sur-Erdre (44).

Très engagé, il est Président de l'U2P de Loire-Atlantique, élu à la Chambre de Métiers et de l'Artisanat 44 et coprésident de l'association des Entreprises de la Chapelle-sur-Erdre (ECE).

La passation a été l'occasion de rappeler quelques grands chantiers pour 2020 : le contexte économique tendu, la crise COVID et son impact sur les entreprises alimentaires notamment chez les traiteurs en grande difficulté, les ouvertures dominicales, l'évolution des pratiques des consommateurs (circuit court, commande en ligne, ...) l'emploi et les besoins de recrutement,...

La CGAD en Pays de la Loire représente 7 232 entreprises de proximité et 16 250 salariés en Pays de la Loire. Réputé pour son fort engagement dans la formation des jeunes par l'apprentissage, c'est aussi un secteur avec une vraie dynamique de créations et de reprises d'entreprise en boulangerie, pâtisserie, charcuterie, boucherie, poissonnerie, fromagerie, restauration,...donc un acteur économique et social, de proximité, essentiel sur le territoire



Contact : CGAD Pays de la Loire
Maison des Alimentaires - 10 Impasse de la Jalousie - 44980 Ste Luce sur Loire
Tél. : 02 51 13 31 88
Secrétaire Générale : Isabelle CHOQUET
Cgad44secretariat@gmail.com